

Mit grosser Trauer und Betroffenheit müssen wir Sie leider darüber informieren, dass unser langjähriger und sehr geschätzter Mitarbeiter

Bruno Kistler

geboren am 16. Juni 1962, am 3. Juli 2016, unerwartet im Alter von 54 Jahren verstorben ist.

Bruno nahm am 1. Dezember 1985 seine Tätigkeit bei der Swissair auf und begann in der Gepäcksortierung. Auf Grund seines grossen Engagements und Leidenschaft für seine Aufgabe konnte er bald zum Supervisor und schliesslich zum Teamleiter im Gepäcktransport befördert werden. Später wechselte er in den Passagierdienst und in den Arrival Service, wo er mehrere Jahre dem Team eine grosse Stütze war.

Bruno war ein froher und aufgestellter Mitarbeiter, welcher stets zu einem guten Arbeitsklima beitrug. Wir alle sind tief betroffen und werden seine offene, direkte und engagierte Art vermissen. Durch den traurigen Abschied von Bruno verlieren wir einen wertvollen, äusserst geschätzten Kollegen, den wir allzeit in guter Erinnerung behalten werden.

Den Angehörigen und Hinterbliebenen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

*Geschäftsleitung und Personal
Swissport International AG, Station Zürich*

Die Abdankung findet am Freitag, 5. August 2016, um 14.15 Uhr in Weinfelden statt. Besammlung vor der Friedhofskapelle (Freiestrasse 13).

8058 Zürich-Flughafen, 15. Juli 2016